

Faltan sonrisas... y dientes

● Si los candidatos y candidatas a la Presidencia de Chile tuvieran una mala salud bucal, les faltarán dientes... ¿Sería por fin la salud bucal una prioridad en sus programas de gobierno?

La pregunta es necesaria. Más de medio millón de chilenos aguardan en lista de espera odontológica, hasta por año y medio, sin saber cuándo ni cómo serán atendidos.

La imagen es clara y dolorosa: A Chile le faltan sonrisas y también dientes.

Sebastián Zamorano Vidal

Patricia Moya Rivera

Observatorio de Salud Pública Oral

Universidad Finis Terrae